

SE RECAUDAN 2.450 EUROS PARA HAITÍ EN SAN ISIDRO

Vva. de la Cañada, 19 de mayo.- Miles de vecinos se dieron cita este sábado, 15 de mayo, en la tradicional romería de San Isidro en el parque de La Baltasara. Durante la jornada, organizada por el Ayuntamiento, se recaudaron 2.450 euros, que serán destinados, a través de Cáritas, a los damnificados por el terremoto de Haití.

Participación ciudadana

En la iniciativa municipal colaboraron la Hermandad de San Isidro, las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tusos, la Asociación de Mujeres (AMVAR), la Asociación de Mayores, comercios y empresas del municipio. Tras la procesión y la misa, amenizada por el Coro Rociero "Amanecer", se desarrollaron numerosas actividades de ocio y tiempo libre, dirigidas al público familiar. Los asistentes pudieron degustar carnes a la plancha, dulces y paella, además de comprar en el mercadillo de ocasión, organizado por ACOVI, todo tipo de productos y artículos de segunda mano.

La actuación de los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza y la obra de teatro titulada "Los piratas the little history" de la compañía Sin Fin, pusieron el broche final a la romería. En ella y como en años anteriores, participó la Asociación Cultural de Hermanamientos junto con una delegación compuesta por vecinos de Le Vésinet, municipio francés hermanado con Villanueva de la Cañada, y de Metepec (México). También asistieron vecinos procedentes de localidades europeas en las que se fomentan los hermanamientos como Unterhaching, Worcester o Royston.